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魚津市定例記者会見 ６月 

 

日時：平成 26年５月 30日（金） 午後１時 30分～ 

場所：市役所第一会議室 

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、中日新聞社、読売新聞社、毎日新聞社、 

ＮＨＫ、北日本放送、富山テレビ、ＮＩＣＥ ＴＶ、 

市当局出席者：市長、副市長、教育長、企画総務部長、産業建設部長、民生部長、 

企画政策課長 

 

１.市長からの説明事項  

（1）来月よりクールビズを実施 

  今年の夏は冷夏という長期予報も出ているようで、農業などに影響が出ないよう

にと思っている。市役所では６月からクールビズを実施する。    

 

（2）魚津市名誉市民 故森本芳夫氏お別れの会 

   名誉市民の森本芳夫さんが４月 28日に逝去された。魚津市に思い入れが強く、 

いろんなことをご教示いただいた。６月 26 日に新川文化ホール小ホールにてお別

れの会を開催する。   

 

（3）６月市議会定例会 

  ６月９日（月）より開催される。補正予算案の主な内容は、国保特会で 95,000

千円、下水道特会で 7,300千円、など。 

 

  (4) 全国植樹祭実行員会設立 

   本日（5/30）午前中に設立された。富山県では魚津桃山運動公園がメイン会場に

なる。天皇皇后両陛下をお迎えし、全国から 5～6,000人が来場する式典なので、

魚津を知ってもらう良い機会でもある。これから取り組みをすすめてまいりたい。    

   

 （5）5/28のチャレンジデー結果 

   大分県宇佐市と対戦。たくさんの市民がスポーツに親しむ１日となり、宇佐市に

勝つことができた。 

 

  (6) Ｊ１新潟アルビレックスが桃山で強化合宿 

   6/22から約１週間、夏合宿をされる。桃山運動公園のほかにありそドームも利

用されるようだ。サッカーファンの方が魚津に足を運ばれることもあるだろうし、

よい（ＰＲの）機会になればと思う。 
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２.質疑応答での市からの説明内容 

「魚津市公共施設再編方針（素案）について」 

《記者からの質問》 

   公共施設の再編について説明会やパブリックコメントを実施したが、市民の反応

はどうか？ 

《回答》 

   少子化が進んでいることと将来を見据え、公共施設の維持管理には課題が多いの

できちんと計画を立て実施するようにと、説明会で意見が出されていた。方針には

おおむね了解をいただいた印象だ。（再編について）長期・中期・短期別に市の方

針を示している内容なので個々の施設に関する意見は出しにくかったのかとも思

う。 

「学校規模適正化推進計画について」 

《質問》 

  小学校の保護者への説明を 11校終えたということだが、反応はどうか？ 

《回答》 

  ほとんどの学校で参加者が 10人前後と非常に少ない。というのは、在校生の中

で統合にかかわる対象学年がごく限られているのも理由かと思う。制服はどうな

るのか、通学路の安全確保、スクールバスなどの質問が多かった。（統合に）反対

の意見は出ていない。 

《質問》 

  一番早くに統合予定の吉島小での準備はいつごろから始めるのか？ 

《回答》 

  ６月中に各地区で説明会を開く。全地区で説明会を終える６月 30日以降に準備

会を立ち上げる予定。 

「子育て支援策について」 

《質問》 

  朝日町長選では候補者が子育て支援を強調していたこともあり、これからの都市

間競争では子育て支援策の充実がポイントになるのかと思われるが魚津市の取り

組みは今後どうするのか？保育料の無料化や医療費助成対象の拡大など際限なく、

財政面でも大変だろうと思われるがどうか？ 

《回答》 

  子育て支援は、前の市長の頃から熱心に取り組んでおり、例えば、児童館の数

も市の規模からみれば充実している。放課後児童対策も学校単位で公民館なども

利用しながら実施している。医療費助成は中学生まで拡大している。保育料につ

いては近隣市と比較されるかもしれないが、保育所の運営状況もご理解いただき

協力を求めていきたいと思う。 
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「夏季の省エネルギー対策について」 

《質問》 

  特に力を入れる取り組みは？ 

《回答》 

  空調管理（エアコンの設定温度）で、昨年は猛暑だったせいか設定温度が 28℃

を下回らないことの徹底が難しかった。今年は冷夏の予報もでており、環境対策

面では期待している。 

「魚津高校教員の逮捕に関連して」 

《質問》 

  昨日（5/29）、魚津高校の教員が迷惑行為で逮捕された。隣接する東部中の生徒

への影響やカウンセリングの予定などは？ 

《回答》 

  こういったことはあってはならないことで、信頼を大きく失うことになると思

う。中学校にはスクールカウンセリング指導員がおり、週１回スクールカウンセ

ラーも配置している。教育事務所にもスクールカウンセラーがいるのでこのよう

な人たちを活用し、生徒に対応していきたい。 

《質問》 

  逮捕された教員は魚津市が委嘱する少年補導委員だったということだが。 

《回答》 

  教育委員会で所管する魚津市少年補導センターには補導委員が 25名おり、うち

４名は市内の各高校から推薦してもらっている。補導員の任務は、子どもたちが

よく利用する大型ショッピングセンターなどの巡回を行う。各高校長の推薦をも

とに委嘱しているので市教委で選考はしていない。 


